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   ATA DA VIGÉSIMA SEXTA (26ª) SESSÃO ORDINÁRIA 

 

 

Presidida pelo Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; 

secretariada pela Sra. Vereadora Mara Cristina Choquetta. 

 

 

Aos vinte um dias do mês de agosto do ano dois mil e 

vinte e três, realizou-se, na Sala das Sessões “Vereador Santo 

Róttoli”, da Câmara Municipal de Mogi Mirim, presidida pelo 

Sr. Vereador Dirceu da Silva Paulino; secretariada pela Sra. 

Vereadora Mara Cristina Choquetta, a vigésima sexta (26ª) 

Sessão Ordinária do Terceiro (3º) Ano da Décima Oitava (18ª) 

Legislatura da Câmara Municipal de Mogi Mirim, 

previamente programada e devidamente convocada nos termos 

da Relação da Matéria, datada de agosto de 2023. Às 18h30, 

feita a primeira chamada nominal dos Srs. Vereadores pela 1º 

Secretária, nos termos do disposto no Artigo 109, da 

Resolução nº 276, de 2010 (Regimento Interno vigente) e se 

constatando haver número legal para o início dos trabalhos, 

conforme dispõe o Artigo 106, da já citada Resolução, eis que 

se encontravam presentes os Srs. Vereadores: Ademir Souza 

Floretti Junior (01), Alexandre Cintra (02), Cinoê Duzo (03), 

Dirceu da Silva Paulino (04), Geraldo Vicente Bertanha (05), 

João Victor Coutinho Gasparini (06), Joelma Franco da Cunha 

(07), Lúcia Maria Ferreira Tenório (08), Luís Roberto Tavares 

(09), Luzia Cristina Cortes Nogueira (10), Mara Cristina 

Choquetta (11), Márcio Evandro Ribeiro (12), Marcos 

Antônio Franco (13), Marcos Paulo Cegatti (14), Orivaldo 

Aparecido Magalhães (15), Sônia Regina Rodrigues Módena 

(16) e Tiago César Costa (17), conforme, aliás, veem-se as 

respectivas assinaturas apostas à Folha de Presença - Registro 

de Comparecimentos e Faltas dos Srs. Vereadores às Sessões 

da Câmara, anexa ao final da presente ata, o Sr. Presidente deu 

por iniciados os trabalhos da presente sessão. Posto isso, 

conforme o disposto no Parágrafo Único, do Artigo 106, da 

citada Resolução, convidou o Vereador Cinoê Duzo para que 
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procedesse à leitura de um trecho da Bíblia Sagrada. 

Cumprida dita providência, dando por iniciada a parte 

reservada ao “EXPEDIENTE”, o Sr.  Presidente submeteu à 

apreciação do Plenário a ata da vigésima (20ª) sessão 

ordinária, realizada em 20 de junho de 2022, a qual, depois de 

achada conforme e aprovada, foi devidamente assinada pelos 

Vereadores Dirceu da Silva Paulino e Mara Cristina 

Choquetta, respectivamente, o Presidente e a 1ª Secretária. Na 

sequência, deu ciência à Casa, por meio de leitura da seguinte 

matéria: 1. Projeto de Lei nº 92 de 2023 de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 054/2023, datada de 14/08/2023, objeto do 

Ofício nº 054/2023, de igual data, “Dispondo sobre abertura 

de crédito suplementar, por remanejamento de dotação 

orçamentária, no valor de R$ 50.000,00”; (ao exame das 

Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º do Regimento 

Interno). 2. Projeto de Lei nº 93 de 2023 de autoria do Prefeito 

Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, acompanhado de 

Mensagem nº 055/2023, datada de 14/08/2023, objeto do 

Ofício nº 055/2023, de igual data, “Dispondo sobre alteração 

de objeto das emendas de orçamentos impositivo no exercício 

de 2023, da lei municipal nº 6.547, de 1º dezembro de 2022”; 

(ao exame das Comissões Permanentes, conforme Art. 49, § 1º 

do Regimento Interno). 3. Projeto de Lei nº 94 de 2023 de 

autoria do Prefeito Municipal, Paulo de Oliveira e Silva, 

acompanhado de Mensagem nº 056/2023, datada de 

18/08/2023, objeto do Ofício nº 056/2023, de igual data, 

“Dispondo sobre abertura de crédito adicional especial 

suplementar, por excesso de arrecadação, no valor de R$ 

806.993,82”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49, § 1º do Regimento Interno). 4. Projeto de 

decreto legislativo nº 09 de 2023, de autoria do vereador 

Ademir Souza Floretti Junior, “Concedendo o título de 

cidadão Mogimiriano à Senhora Aparecida de Lurdes Silva 

Floretti “Cidinha”; (ao exame das Comissões Permanentes, 

conforme Art. 49 do Regimento Interno). Por questão de 

ordem, fez uso da palavra o Vereador Cinoê Duzo pedindo 
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que as moções nºs 266 e 267, e o requerimento de nº 367 

sejam incluídos na pauta e votados na sessão de hoje. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do vereador foi 

aprovado pela maioria dos presentes. Por questão de ordem, 

fez uso da palavra o Vereador Luís Roberto Tavares pedindo 

que os requerimentos e as moções sejam lidos e votados em 

bloco. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

Vereador foi aprovado pela maioria dos presentes. Por questão 

de ordem, fez uso da palavra o Vereador João Victor Coutinho 

Gasparini pedindo, com base nos Arts. 155, V e 166, § Único, 

destaque dos requerimentos nºs 353 e 358. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, o pedido do vereador foi aprovado por 

unanimidade. Ato contínuo, o Sr. Presidente submeteu à 

apreciação e à votação dos nobres Vereadores os seguintes 

REQUERIMENTOS, hoje endereçados à Mesa (aprovados 

pela Casa): nºs. Requerimento Nº 351/2023 - Assunto: 

REQUEIRO AO SR. PREFEITO MUNICIPAL PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, INFORMAÇÕES SOBRE PROJETO 

DE RECAPEAMENTO DA RUA OSVALDO CRUZ, 

LOCALIZADA NO BAIRRO JARDIM NOSSA SENHORA 

APARECIDA. Autoria: MARCOS PAULO CEGATTI. 

Requerimento Nº 354/2023 - Assunto: Reitero as Indicações 

nºs 630 e 659 ambas de 2022, que indicam a implantação de 

dispositivos redutores de velocidade. Autoria: MARA 

CRISTINA CHOQUETTA. Requerimento Nº 355/2023 - 

Assunto: Requer ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de 

Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria competente, 

informações sobre quais medidas estão sendo tomadas para 

cumprimento da lei municipal nº 6.495 de 2022, que instituiu 

o banco Banco Municipal de Órteses, Próteses e Meios 

Auxiliares de Locomoção, para atendimento às pessoas com 

deficiências, e deu outras providências, no município de Mogi 

Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES. Requerimento Nº 356/2023 - Assunto: 

Requer ao Excelentíssimo Sr. Prefeito, Dr. Paulo de Oliveira e 

Silva, por meio de sua secretaria competente, informações 

sobre a falta da medicação: Respiradora, na UBS – Unidade 
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Básica de Saúde do bairro Jardim Santa Cruz, e outras 

unidades básica de saúde de Mogi Mirim. Autoria: 

ORIVALDO APARECIDO MAGALHAES. Requerimento Nº 

357/2023 - Assunto: Requer ao Excelentíssimo Sr. Prefeito 

Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por meio de sua secretaria 

competente, que informe, quais providências estão sendo 

tomadas para cumprimento da lei municipal nº 6.557/2023, 

que dispõe sobre a disponibilização de atendimento 

psicológico e psiquiátrico ao responsável, atendente pessoal e 

familiar de pessoa com deficiência, preferencialmente, no 

mesmo dia, horário e local que o ente familiar ou assistido, e 

deu outras providências. Autoria: ORIVALDO APARECIDO 

MAGALHAES. Requerimento Nº 359/2023 - Assunto: 

REQUEIRO AO EXMO. SR. PREFEITO QUE ENVIE A 

ESTA CASA INFORMAÇÕES SOBRE DESCARTE DE 

LIXO NA RUA MILTON DA SILVEIRA PEDREIRA, NO 

PARQUE DAS LARANJEIRAS. Autoria: LUIS ROBERTO 

TAVARES. Requerimento Nº 360/2023 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE O REFIS - PROGRAMA 

ESPECIAL DE REGULARIZAÇÃO FISCAL PARA ESTE 

ANO DE 2023. Autoria: SÔNIA REGINA RODRIGUES 

MÓDENA, MARCOS PAULO CEGATTI, LUIS ROBERTO 

TAVARES. Requerimento Nº 361/2023 - Assunto: Requer ao 

Exmo. Prefeito Paulo Silva, por intermédio da secretaria 

competente, informações se o município possui alguma PPP 

(Parceria Público Privada) ou se há recebimento de ônus por 

parte da empesa que faz a administração do ParkShopping 

Mogi Mirim, considerando que no período de 30 dias, existem 

vários posts na Página Oficial da Rede Social "Facebook", 

onde se realizou convites aos seus quase 40 mil seguidores a 

prestigiar os eventos do local, em detrimento ao comércio de 

rua e também de bairros do municípios. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA. Requerimento Nº 362/2023 - Assunto: 

Requer ao Exmo. Prefeito Paulo Silva, por intermédio da 

secretaria competente, informações sobre o número total de 

MEIs (Microempreendedor Individual) ativos até a presente 

data no município de Mogi Mirim. Autoria: TIAGO CÉSAR 
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COSTA. Requerimento Nº 363/2023 - Assunto: Requer ao 

Exmo. Prefeito Paulo Silva, por intermédio da secretaria 

competente, cópia do contrato de locação do imóvel onde fica 

a sede do CAPS IJ, sito a Rua Luiz Gonzaga de Amoedo 

Campos, 50, além das contas de consumos mensais de energia 

elétrica, água e telefone deste imóvel. Autoria: TIAGO 

CÉSAR COSTA. Requerimento Nº 364/2023 - Assunto: 

REQUEREMOS HOMENAGEM A SER REALIZADA EM 

20 DE SETEMBRO DE 2023, A PARTIR DAS 18H30, NO 

PLENÁRIO DA CÂMARA MUNICIPAL, AO INSTITUTO 

CORONEL JOÃO LEITE, PELO NOTÓRIO E DEDICADO 

TRABALHO QUE A REFERIDA INSTITUIÇÃO VEM 

PRESTANDO À SOCIEDADE MOGIMIRIANA, AO 

LONGO DE SEUS CEM ANOS DE EXISTÊNCIA. Autoria: 

SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA, ALEXANDRE 

CINTRA. Requerimento Nº 365/2023 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE PROVIDÊNCIAS ACERCA DA 

SEGURANÇA NO TRÂNSITO NO CRUZAMENTnO DA 

AVENIDA BRASIL COM A RUA DO TUCURA – REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Requerimento Nº 366/2023 - Assunto: REQUER 

INFORMAÇÕES SOBRE A REFORMA DO PRÉDIO DA 

CEMPI FORTUNATA BERTOLAZZO ALBANO, 

LOCALIZADO NO BAIRRO SANTA CRUZ. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Requerimento Nº 

367/2023 – Assunto: REQUER À MESA, NA FORMA 

REGIMENTAL DE ESTILO, DEPOIS DE OUVIDO O 

PLENÁRIO, QUE SEJA REALIZADA A PODA DE 

ÁRVORES, LOCALIZADA NA AVENIDA LUIZ PILA, EM 

FRENTE À ESCOLA ESTADUAL PROFESSORA 

ARISTIDES GURJÃO, NO DISTRITO MARTIM 

FRANCISCO, DEVIDO AOS GALHOS ESTAREM 

ENCOSTADOS NOS FIOS DE ENERGIA ELÉTRICA, 

CONFORME AS FOTOS ANEXAS, QUE PODEM 

CAUSAR ACIDENTES PARA AS PESSOAS QUE 

PASSAM PELO LOCAL, ALÉM DO PERIGO AOS 

ALUNOS, À DIREÇÃO, AOS PROFESSORES E AOS 
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DEMAIS FUNCIONÁRIOS DA ESCOLA. Autoria: CINOÊ 

DUZO. Colocados a votos, em sessão de hoje, os 

requerimentos foram aprovados por unanimidade. Por questão 

de ordem, fez uso da palavra o Vereador Tiago César Costa 

pedindo que os requerimentos nºs 353 e 358 sejam lidos na 

íntegra. Colocado a votos, em sessão de hoje, o pedido do 

vereador foi rejeitado pela maioria dos presentes. 

Requerimento Nº 353/2023 - Assunto: REQUER 

AUDIÊNCIA PÚBLICA PARA O DIA 14 DE SETEMBRO 

DE 2023 ÀS 19H NO PLENÁRIO DA CÂMARA 

MUNICIPAL PARA DISCUSSÃO ACERCA DO 

MONUMENTO PELOURINHO QUE FICA EM FRENTE À 

CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM, CONFORME 

ARTIGO Nº 225 §2º, DO REGIMENTO INTERNO 

VIGENTE. Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Colocado a 

votos, em sessão de hoje, o requerimento foi aprovado pela 

maioria dos presentes. Requerimento Nº 358/2023 - Assunto: 

REQUER AO EXMO. PREFEITO PAULO SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, 

INFORMAÇÕES REFERENTES À PLACA QUE FOI 

COLOCADA NO CENTRO DE ESPECIALIDADES 

MÉDICAS (CEM), COM OS DIZERES: “SUS - CENTRO 

DE DIAGNÓSTICO DR. LUIZ FERNANDO ZARPÃO - 

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE – MOGI MIRIM”. 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o requerimento foi rejeitado pela maioria dos 

presentes. A seguir, o senhor Presidente submeteu à 

apreciação e à votação dos nobres Vereadores as seguintes 

MOÇÕES, endereçadas à Mesa (aprovadas pela Casa): 

Moção Nº 258/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS AO MOGIMIRIANO 

E CIENTISTA PROF. DR. SÉRGIO MARANGONI, POR 

SER LISTADO ENTRE OS CIENTISTAS MAIS 

INFLUENTES DO MUNDO. Autoria: MARA CRISTINA 

CHOQUETTA. Moção Nº 259/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR, COM UM MINUTO DE SILÊNCIO, PELO 

FALECIMENTO DE CLÓVIS DA SILVA LOPES, 
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OCORRIDO EM 11 DE AGOSTO DE 2023. Autoria: SÔNIA 

REGINA RODRIGUES MÓDENA. Moção Nº 261/2023 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS AO DR. HUMBERTO BERSANI PELA 

NOMEAÇÃO NO MINISTÉRIO DOS DIREITOS 

HUMANOS E DA CIDADANIA. Autoria: ALEXANDRE 

CINTRA. Moção Nº 262/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

APOIO AO MOVIMENTO DE PROFESSORES 

GREVISTAS DA ETEC – PEDRO FERREIRA ALVES – 

ESCOLA TÉCNICA ESTADUAL DE MOGI MIRIM. 

Autoria: ALEXANDRE CINTRA. Moção Nº 263/2023 - 

Assunto: MOÇÃO HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E 

APLAUSOS À INSTITUIÇÃO LAR INFANTIL ANINHA 

PELA REALIZAÇÃO DO ARRAIÁ 2023, REALIZADO EM 

PROL DAS 266 CRIANÇAS ASSISTIDAS E 

ACOMPANHADAS PELA INSTITUIÇÃO NOS MESES DE 

JUNHO E JULHO. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Moção Nº 264/2023 - Assunto: MOÇÃO 

HONROSA DE CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS À 

INSTITUIÇÃO EQUIPOTÊNCIA PELA REALIZAÇÃO DO 

ARRAIÁ 2023 REALIZADO EM PROL DAS MAIS DE 100 

CRIANÇAS ASSISTIDAS E ACOMPANHADAS PELA 

INSTITUIÇÃO. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Moção Nº 265/2023 - Assunto: MOÇÃO DE 

PESAR PELO FALECIMENTO DA SRA. NEUZA DE 

OLIVEIRA BUENO DE TOLEDO, OCORRIDO EM 15 DE 

AGOSTO DE 2023. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Moção Nº 266/2023 – Assunto: MOÇÃO DE 

CONGRATULAÇÕES E APLAUSOS A RÁDIO NOVA 

ONDA FM, DE MOGI GUAÇU, PELA COMEMORAÇÃO 

DE 34 ANOS DE FUNDAÇÃO EM 15 DE AGOSTO DE 

2023. Autoria: CINOÊ DUZO. Moção Nº 267/2023 - Assunto: 

MOÇÃO DE PESAR DA SENHORA PROFESSORA 

BEATRIZ FERREIRA DA SILVEIRA PEDREIRA. Autoria: 

CINOÊ DUZO. Pela ordem, fez uso da palavra o vereador 

Tiago César Costa pedindo discussão da moção de nº 

260/2023 por não constar o nome dele. Em seguida, O Sr. 



  

                                             

                                           CÂMARA MUNICIPAL DE MOGI MIRIM 
                                          Estado de São Paulo 

 

 

8 

Presidente suspendeu a sessão às 19h20, reabrindo-a às 

19h23. Posteriormente, informou aos nobres Edis que a moção 

de nº 260/2023, com base no Art. 153, IX, do Regimento 

Interno, irá para discussão na próxima sessão. Na sequência, o 

Sr. Presidente colocou as moções em votação. Colocadas a 

votos, em sessão de hoje, as moções foram aprovadas por 

unanimidade. Na sequência, o Sr. Presidente deu por 

aprovadas, conforme deliberação do Plenário, as seguintes 

INDICAÇÕES endereçadas ao Sr. Prefeito Municipal: 

Indicação Nº 597/2023 - Assunto: INDICO AO SENHOR 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA QUE PROVIDENCIE JUNTO À SECRETARIA 

COMPETENTE, IMPLANTAÇÃO DE ILUMINAÇÃO 

PÚBLICA NA RUA MANAUS. Autoria: MARA CRISTINA 

CHOQUETTA. Indicação Nº 598/2023 - Assunto: Indica ao 

Excelentíssimo Sr. Prefeito Dr. Paulo de Oliveira e Silva, por 

meio de sua secretaria competente, que realize operação tapa 

buracos e/ou recapeamento asfáltico nos dois sentidos da 

ponte localizada abaixo da rotatória da ETEC, próxima a 

praça Lions, Mogi Mirim/SP. Autoria: ORIVALDO 

APARECIDO MAGALHAES. Indicação Nº 599/2023 - 

Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL, 

DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA A REALIZAÇÃO DE 

REFIS – REGULARIZAÇÃO FISCAL EM 2023. Autoria: 

SÔNIA REGINA RODRIGUES MÓDENA. Indicação Nº 

600/2023 - Assunto: SOLICITO AO EXMO. SR. PREFEITO 

QUE REALIZE OPERAÇÃO TAPA BURACOS RUA DOS 

YPÊS, EM FRENTE AO NUMERO 92 NO JARDIM 

CONQUISTA. Autoria: LUIS ROBERTO TAVARES. 

Indicação Nº 601/2023 - Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Paulo Silva, por intermédio da Secretaria 

competente, que seja feita a limpeza, roçagem e retirada de 

entulhos na Estrada Municipal Santa Maria II (MMR-312). 

Autoria: TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 602/2023 - 

Assunto: Indica-se ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Paulo 

Silva, por intermédio da Secretaria competente, que seja 

adotada rondas de fiscalização rotineiras em locais onde são 
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realizados os descartes irregulares de lixo, vide exemplo a 

Indicação 601/2023, onde mesmo com placa de "Proibido 

Jogar Lixo", existe o descarte irregular do mesmo. Autoria: 

TIAGO CÉSAR COSTA. Indicação Nº 603/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

INSTALAÇÃO DE UMA TORNEIRA PRÓXIMO DA 

QUADRA POLIESPORTIVA LOCALIZADA NA PRAÇA 

DA CRIANÇA, BAIRRO JARDIM LONGATTO – REGIÃO 

NORTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. 

Indicação Nº 604/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. 

PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E 

SILVA, POR INTERMÉDIO DA SECRETARIA 

COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A INSTALAÇÃO 

DE PROTEÇÃO METÁLICA (GUARD-RAIL) NO 

CÓRREGO SANTO ANTÔNIO, NA AVENIDA BRASIL, 

TRECHO DA RUA MINISTRO EDMUNDO FONSECA, 

CENTRO – REGIÃO CENTRAL. Autoria: ADEMIR SOUZA 

FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 605/2023 - Assunto: 

INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. 

PAULO DE OLIVERA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, A REALIZAÇÃO DA 

OPERAÇÃO TAPA BURACOS NA RUA PROFESSORA 

MARIA CONCEIÇÃO FERREIRA ALVES MILANO, 

PRÓXIMO A PRAÇA VEREADOR JOSÉ JORGE 

SILVEIRA CINTRA, BAIRRO JARDIM CINTRA – 

REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 606/2023 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

DESOBSTRUÇÃO DE UM BUEIRO LOCALIZADO NA 

RUA GABRIEL ARMELINI, DEFRONTE AO NUMERAL 

55 E A PRAÇA VEREADOR JOSÉ JORGE SILVEIRA 

CINTRA, BAIRRO JARDIM CINTRA – REGIÃO OESTE. 

Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação 
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Nº 607/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, A 

REALIZAÇÃO DO SERVIÇO DE LIMPEZA DE TODA A 

EXTENSÃO DO INTERIOR DO CÓRREGO SANTO 

ANTÔNIO, CENTRO – REGIÃO CENTRAL. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

608/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO NA TAMPA DE 

CIMENTO DE DOIS BUEIROS LOCALIZADOS SOBRE O 

CÓRREGO SANTO ANTÔNIO, AVENIDA BRASIL, 

CRUZAMENTO COM A RUA MINISTRO EDMUNDO 

FONSECA, CENTRO – REGIÃO CENTRAL. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. Indicação Nº 

609/2023 - Assunto: INDICO AO EXMO. SR. PREFEITO 

MUNICIPAL DR. PAULO DE OLIVEIRA E SILVA, POR 

INTERMÉDIO DA SECRETARIA COMPETENTE, QUE 

SEJA REALIZADA A MANUTENÇÃO NO ALAMBRADO, 

NA ILUMINAÇÃO E QUE SEJA FEITA A 

REVITALIZAÇÃO DA QUADRA POLIESPORTIVA 

LOCALIZADA NA PRAÇA VEREADOR JOSÉ JORGE 

SILVEIRA CINTRA, BAIRRO JARDIM CINTRA – 

REGIÃO OESTE. Autoria: ADEMIR SOUZA FLORETTI 

JUNIOR. Indicação Nº 610/2023 - Assunto: INDICO AO 

EXMO. SR. PREFEITO MUNICIPAL DR. PAULO DE 

OLIVEIRA E SILVA, POR INTERMÉDIO DA 

SECRETARIA COMPETENTE, QUE SEJA REALIZADA A 

MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE ILUMINAÇÃO DO 

COMPLEXO LAVAPÉS, LAGO DO ZERÃO, TRECHO DA 

ACADEMIA AO AR LIVRE - REGIÃO SUL. Autoria: 

ADEMIR SOUZA FLORETTI JUNIOR. A seguir, o Sr. 

Presidente colocou à disposição dos Srs. Vereadores a 

seguinte CORRESPONDÊNCIA: Ofício nº 526/2023, na 

figura de Clara Alice Franco de Almeida Carvalho, Secretária 

Municipal de Saúde, referente à indicação nº 498 de 2023. 
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Ofício nº 597/2023, na figura de Ernani Luiz Donatti 

Gragnanello, Secretário de Serviços Municipais, referente à 

indicação nº 383 de 2023. Ofício nº 594/2023, na figura de 

Oberdan Quaglio Alves, Secretário de Meio Ambiente, 

referente à indicação nº 475 de 2023. Ofício nº 595/2023, na 

figura de Wilians Mendes de Oliveira, Secretário de Esporte, 

Juventude e Lazer, referente à indicação nº 392 de 2023. 

Ofício nº 598/2023, na figura Profª Ana Lúcia Bueno Peruchi, 

Secretária de Educação, referente ao requerimento nº 318 de 

2023. Todos datados de 14 de agosto de 2023, 

respectivamente, respondendo a respeito das indicações e do 

requerimento dos nobres Edis; (arquive-se, após dar ciência 

aos senhores vereadores interessados). Não havendo mais 

proposituras ou quaisquer outros documentos para serem 

levados ao conhecimento do Plenário, o Sr. Presidente 

facultou o uso da palavra no “Expediente”, anunciando os 

oradores inscritos, conforme § 6º, do Artigo 111, do 

Regimento Interno. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo 

dizendo que fez uma moção de congratulações, hoje, com 

muito prazer, que é para a rádio Nova Onda FM, situada em 

Mogi Guaçu, estando há mais de 30 anos no ar, interagindo 

com mais de 40 cidades, alcançando mais de 3 milhões de 

pessoas. Ressaltou o trabalho dos locutores Gui Custódio, Lu 

Aguiar, Léo Brito, Edu Marques, Serginho Silva e Marcelinho 

Gotti, destacou o trabalho dos integrantes da equipe Mariana 

Zanco, Lu Guimeiro, Wagner Barbosa, Tânia Mara e do 

comandante da equipe, Alexandre Bueno. Fez uso da palavra a 

vereadora Luzia Maria Cortes Nogueira dizendo acerca da 

coletiva dada pelo vereador Tiago Costa que ela se sente 

confortável, pois foi eleita para ser a presidente da comissão, 

destacou que o vereador Tiago era o vice e o vereador João 

Victor era membro, ambos eleitos vereadores por partidos que 

não faziam parte da base do governo, ou seja, eram oposição. 

Salientou que o vereador Tiago diz que a comissão foi 

comprada, então ela quer saber por quanto ele foi comprado. 

Citou outras comissões comandadas por vereadores que não 

faziam parte da coligação eleitoral, reforçou querer saber 
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quem foi comprado. Disse que tem a consciência tranquila e, 

se ele entrar na justiça, que terá de provar. Fez uso da palavra 

o vereador Alexandre Cintra deixando um abraço para o 

Alexandre Bueno, dono da Nova Onda FM e filho de Carlos 

Nelson Bueno. Agradeceu a votação de sua moção de nº 261, 

pois a pessoa à qual a moção se refere é alguém que já 

contribuiu por duas vezes aqui na Câmara em Audiências 

Públicas. Destacou que o Humberto Bersani é professor 

adjunto da Faculdade de direito da Universidade Federal de 

Uberlândia e foi indicado para trabalhar no Ministério dos 

Direitos Humanos e da Cidadania, tendo possibilidade de lutar 

pelo combate à fome e pela defesa dos indígenas, além de 

lutar pelos os que estão à margem, como os gays, os pretos e 

as mulheres. Fez uso da palavra o vereador Ademir Souza 

Floretti Junior parabenizando o Alexandre Bueno pelo 

aniversário da rádio Nova Onda FM. Destacou que estão 

passando pelo mês do agosto dourado, que faz alusão ao 

aleitamento materno. Comentou que, na edição do Jornal O 

popular de sexta-feira 18 de agosto, a colunista Elaine 

Navarro discorreu sobre o aleitamento materno e citou o 

Projeto de Lei produzido por ele pela vereadora Lúcia que 

criou um posto de coleta de leite materno, que será 

implementado na Santa Casa. Reforçou que esteve na 

secretaria de esportes do Estado de São Paulo em busca de 

recursos para a cidade, disse que aguarda colher bons frutos 

para o esporte na cidade. Fez uso da palavra a vereadora 

Joelma Franco da Cunha pedindo para que os presentes se 

imaginem numa situação de não terem mobilidade, não 

falarem e terem condições graves de sobrevivência, o mínimo 

necessário para essa condição é atenção e atendimento. 

Destacou que há pessoas assim e que há, no município, 

profissionais, locais e transporte para essas pessoas, porém 

não há elevadores, que são peças para alocar os que 

necessitam desse serviço, comentou que o tempo de espera 

por uma licitação é longo, gerando sofrimento para essas 

pessoas e para seus familiares, expondo a ineficiência da 

gestão. Fez uso da palavra o vereador Luís Roberto Tavares 
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dizendo ter recebido muitas mensagens e ligações de pessoas 

procurando vagas na Santa Casa. Comentou que, mesmo com 

a implementação da nova UPA, o que vai ajudar a resolver o 

problema é mais vagas na Santa Casa. Salientou que todos os 

vereadores, na semana passada, receberam o ofício da Fonte 

Viva e que entrou em contato com a Deputada Clarice Ganem, 

que é uma lutadora na causa do autismo, para conversar sobre 

a Fonte Viva e possíveis soluções do problema. Destacou o 

projeto de passagem sobre o rio no Parque das Laranjeiras, 

frisando que não é ponte o nome correto, disse que houve 

diversos problemas no local, mas essa construção é um sonho 

que se realiza para os moradores da região. Fez uso da palavra 

a vereadora Lúcia Maria Ferreira Tenório dizendo que foi 

escolhida por sorteio para participar do conselho de ética, no 

caso da representação contra o vereador Tiago Costa, por 

causa da quebra de decoro. Destacou que sempre cumpre com 

suas obrigações e agora não será diferente. Comentou estar 

cansada, pois tem família, é médica, está vereadora e possui 

compromissos com os eleitores, porém está incomodada com 

críticas que tem recebido na internet. Disse não ter 

compromisso com o partido nem com o Prefeito, tendo 

apoiado o Carlos Nelson na última eleição, porém, reforçou 

seu compromisso com a própria consciência e reforçou que 

não admitirá falta de respeito. Fez uso da palavra o vereador 

Tiago César Costa agradecendo a presença do Alexandre 

Bueno, filho do Carlos Nelson Bueno. Demonstrou estar 

inconformado por 7 vereadores terem sido contrários à 

audiência pública para discutir o racismo estrutural na figura 

do pelourinho, símbolo na entrada da Câmara Municipal. 

Desconvidou os vereadores que votaram contra, convidando 

os vereadores Dirceu e Alexandre por serem pretos. Disse que 

convidou várias pessoas da cidade para virem na audiência, 

pois é um tema de grande relevância, citou o exemplo do 

jogador Vinícius Junior, que tem sofrido ataques racistas. 

Lamentou os vereadores que votaram contra, taxando-os de 

passadores de pano de racistas. Posteriormente, confirmou o 

número de celular da vereadora Luzia e expôs uma foto de 
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uma conversa em que definiam os integrantes das comissões, 

salientou que todo o material foi entregue ao Ministério 

Público e que os poderes, segundo a Constituição Federal, são 

independentes e harmônicos entre si. Não havendo mais 

oradores inscritos, o Sr. Presidente suspendeu a Sessão às 

20h05, conforme o disposto no Artigo 105, da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Decorrido o interstício 

regimental a que se refere o citado dispositivo e depois de 

nova chamada nominal dos Srs. Vereadores, conforme o 

disposto no Artigo 112, § 1º, da já citada Resolução, ao fim da 

qual se constatou a totalidade dos membros da Casa, o Sr. 

Presidente deu por iniciados os trabalhos da “ORDEM DO 

DIA”, submetendo à apreciação da Casa o que segue:  

 

EM TURNO ÚNICO, “ex-vi” do disposto no § 1º, 

inciso I, do Artigo 171 do Regimento Interno. 1. Projeto de 

Lei Nº 81/2023, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, 

"DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL SUPLEMENTAR, POR SUPERÁVIT 

FINANCEIRO DE 2022, NO VALOR DE R$ 117.632,72". 

Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de 

Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Tiago 

César Costa questionando como inauguraram a sala Maria da 

Penha com forro usado e sem nota fiscal, não utilizando os R$ 

150.000,00 que o Deputado Caruso enviou para a construção. 

Criticou o fato de terem inaugurado enquanto ele estava nos 

Estados Unidos, dando visibilidade à vereadora Luzia, 

primeira dama. Questionou como fará para avisar o Deputado 

Caruso de que sua verba não foi usada, criticou a gestão atual 

pela ineficiência e pelos conluios com os vereadores, 

chamando-os de bancada do amém, superando a época do 

Stupp. Fez uso da palavra a vereadora Luzia Cristina Cortes 

Nogueira respondendo ao vereador Tiago, dizendo que, 

durante todo o recesso, trabalhou em cima de fazer um evento 

sobre a violência doméstica. Frisou que não foi informada de 

que o vereador Tiago estava viajando no recesso, perdendo o 

evento. Comentou que foram usadas, na obra, verbas 
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derivadas de seu impositivo e do Deputado Márcio 

Nakashima. Disse que não daria para terminar, justificando o 

forro conseguido pelo Secretário Tristão de outras obras, 

porém ainda foram utilizados quase R$ 30.000,00 da verba 

enviada pelo Deputado Caruso. Destacou que o restante que 

sobrou da verba de R$ 150.000,00 já está empregado em 

licitações para ar-condicionado, bebedouro e itens 

imobiliários. Ressaltou que não vê nada demais em ter feito 

esse evento, mesmo com coletiva, porém será feita uma nova 

inauguração, pois o nome dado ao local passou recentemente 

nesta Casa. Salientou que foi até São Paulo, nas salas dos 

Deputados Márcio e Caruso, para explicar a eles tudo o que 

ocorreu, então eles estão sabendo. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 81/2023 foi aprovado por 

unanimidade. 2. Projeto de Lei Nº 82/2023, de autoria do 

PREFEITO MUNICIPAL, "DISPÕE SOBRE ABERTURA 

DE CRÉDITO ADICIONAL ESPECIAL SUPLEMENTAR, 

POR SUPERÁVIT FINANCEIRO DE 2022, NO VALOR DE 

R$ 20.000,00". Parecer Conjunto das Comissões de Justiça e 

Redação; de Educação, Saúde, Cultura, Esporte e Assistência 

Social e de Finanças e Orçamento. Fez uso da palavra o 

vereador Alexandre Cintra dizendo que esse projeto é apenas 

uma pequena fatia do que ainda virá, pois com a Lei Aldir 

Blanc e com a Lei Paulo Gustavo mais recursos poderão vir. 

Salientou que Mogi Mirim é uma das poucas cidades que 

podem administrar recursos de origem federal nesse sentido. 

Destacou que o setor da cultura foi o primeiro a parar e o 

último a voltar por causa da pandemia, situação que levou 

várias pessoas que dependiam disso para viver irem para 

outras áreas. Ressaltou a importância do Projeto de Lei nº 83, 

que trará um valor acima de R$ 800.000,00 para ser realocado 

na cultura, explicou que esse valor não será dado aos artistas, 

mas sim repassado a eles, com a finalidade de produzirem 

conteúdos culturais à população como forma de retorno. Fez 

uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido Magalhães 

dizendo que esse governo vem fazendo um trabalho bonito na 

cultura, sendo observável pelos eventos que ocorrem na 
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cidade. Salientou que, quando se fala de cultura, fala-se de 

museu, relembrando um requerimento por ele para haver um 

espaço no museu para os objetos relacionados à revolução de 

32, destacou o MMDC, do qual é membro. Agradeceu ao 

Secretário Luiz Dalbo, da cultura, pela atenção dada à criação 

desse espaço, havendo vários objetos relacionados àquele 

momento. Lembrou que depois da revolução de 32 é que veio 

uma nova constituinte, permitindo, por exemplo, que a mulher 

pudesse votar. Fez uso da palavra o vereador Tiago César 

Costa dizendo ter ficado em dúvidas, perguntando para o 

vereador Alexandre a questão. Comentou que, nos editais da 

Lei Paulo Gustavo, não se acha nenhuma previsão de R$ 

20.000,00 para pessoa física, ficando difícil votar 

favoravelmente, pois, como está, fere o projeto ao qual está 

vinculado. Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente 

Bertanha tentando entender a colocação do nobre vereador, 

pois, na sua planilha, há um valor de R$ 20.000,00 para 

pessoa física. Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto 

de Lei Nº 82/2023 foi aprovado por unanimidade. 3. Projeto 

de Lei Nº 86/2023, de autoria do PREFEITO MUNICIPAL, 

"DISPÕE SOBRE ABERTURA DE CRÉDITO ADICIONAL 

ESPECIAL SUPLEMENTAR, POR EXCESSO DE 

ARRECADAÇÃO, NO VALOR DE R$ 320.000,00". Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça e Redação; de Obras, 

Serviços Públicos e Atividades Privadas e de Finanças e 

Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Alexandre Cintra 

dizendo que esse dinheiro é mais um recurso conseguido por 

meio do Deputado Estadual Carlos Sampaio. Deixou um 

agradecimento especial ao servidor público chamado Eduardo 

Menuzzo, pois ele cuida de todos os recursos estaduais e 

federais que chegam à cidade, fazendo um excelente trabalho. 

Agradeceu ao Prefeito, pois a Prefeitura dará uma 

contrapartida para ajudar na compra de um caminhão para a 

Mogi Mirim. Fez uso da palavra a vereadora Joelma Franco da 

Cunha agradecendo ao Deputado e ao Vereador Alexandre 

pela verba conseguida. Destacou que todo e qualquer 

equipamento enviado à área rural é sempre bem-vinda. 
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Destacou que antes havia uma dependência do consórcio 

CEMMIL, que gerava um grande custo para a cidade, mesmo 

com máquinas obsoletas com anos de uso. Por isso a cidade 

ter máquinas próprias é excelente. Fez uso da palavra o 

vereador Tiago César Costa cumprimentando o vereador 

Alexandre Cintra por ter conseguido a verba para o município 

e agradecendo ao Deputado Carlos Sampaio pela boa relação 

com ele. Criticou a gestão municipal, com a qual o pessoal da 

área rural está desanimado. Fez uso da palavra o vereador 

João Victor Coutinho Gasparini criticando as falas do 

vereador anterior por não se informar corretamente. 

Agradeceu ao vereador Alexandre Cintra e a parceria dele 

com o Deputado Carlos Sampaio, pois várias emendas são 

trazidas à cidade por meio dessa relação. Colocado a votos, 

em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 86/2023 foi aprovado 

por unanimidade. EM PRIMEIRO TURNO, “ex-vi” do 

disposto no inciso II, do Artigo 172 do Regimento Interno. 

4. Projeto de Lei Nº 84/2023, de autoria da MESA 

DIRETORA 2023/2024, "DISPÕE SOBRE A FIXAÇÃO 

DOS SUBSÍDIOS DOS VEREADORES PARA A 19ª 

LEGISLATURA, COM INÍICIO EM 1° DE JANEIRO DE 

2025 E TÉRMINO EM 31 DE DEZEMBRO DE 2028, E DÁ 

OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer Conjunto das 

Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e Orçamento. 

Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente Bertanha 

dizendo que esse é um projeto polêmico, por isso entende ser 

necessário tecer alguns comentários. Disse que não condena 

quem é favorável a esse aumento de quase 80% ao subsídio 

dos vereadores. Salientou que, mesmo sem ter aumento há 12 

anos e caso seja feita uma correção verdadeira, com base nos 

ajustes dos servidores públicos municipais, o valor não 

chegaria à metade disso. Comentou que, quando o convidaram 

para ser vereador, analisou os prós e os contras, e um contra 

era o subsídio, frisou que nunca deixou de trabalhar no 

particular em todos esses anos, trabalho esse que lhe rendeu 

uma aposentadoria por tempo de serviço. Ressaltou que deixa 

o seu nome à disposição novamente para concorrer às eleições 
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e que, por isso, votar esse projeto é legislar em causa própria. 

Disse que o aumento é grande para um agente político, citando 

que, embora haja bastante trabalho a ser feito, não há 

necessidade de o vereador estar todos os dias na Câmara, 

então o aumento poderia ter sido mais moderado, sendo mais 

confortável para se votar. Fez uso da palavra o vereador Tiago 

César Costa dizendo que o projeto é muito polêmico, pois o 

salário passará de mais ou menos R$ 4.200,00 liquido para R$ 

8.900,00. Destacou que os autores foram os vereadores 

Dirceu, Lúcia e João Victor, líder do governo. Questionou 

como votar esse projeto se o Prefeito deu apenas 2% de 

aumento aos servidores públicos municipais e com o povo 

precisando de remédio e atendimento na Santa Casa. Frisou 

que não depende da política para sobreviver, disse que ser 

político não pode ser profissão, comentou que não estará aqui 

no ano que vem, porém espera terminar o seu mandato. 

Colocado a votos, em sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 

84/2023 foi aprovado pela maioria dos presentes. 5. Projeto de 

Lei Nº 85/2023, de autoria da MESA DIRETORA 2023/2024, 

"DISPÕE SOBRE A FIXAÇÃO DOS SUBSÍDIOS DOS 

SECRETÁRIOS MUNICIPAIS PARA O QUADRIÊNIO DE 

2025 A 2028, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS". Parecer 

Conjunto das Comissões de Justiça e Redação e de Finanças e 

Orçamento. Fez uso da palavra o vereador Geraldo Vicente 

Bertanha repetindo a própria colocação no projeto anterior. 

Disse que, ao contrário do vereador, o secretário possui um 

cargo que o impede de ter outros trabalhos, ou seja, exige uma 

grande dedicação exclusiva ao cargo, então, nesse projeto, 

sente-se mais à vontade para votar. Fez uso da palavra o 

vereador Tiago César Costa questionando como dar aumento 

para secretários incompetentes, citando exemplos de 

secretários que não merecem um aumento. Apontou 

incoerências na gestão municipal, lamentando a situação da 

população. Fez uso da palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo 

que votou contra o aumento do salário para os vereadores e 

que votará contra esse aumento para os secretários. 

Questionou como votar a favor disso se o aumento para o 
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servidor público foi de apenas 2%. Colocado a votos, em 

sessão de hoje, o Projeto de Lei Nº 85/2023 foi aprovado pela 

maioria dos presentes. Finda a pauta constante da “Ordem do 

Dia”, o Sr. Presidente passou, desde logo, à parte dos 

trabalhos reservada à “EXPLICAÇÃO PESSOAL”, 

conforme determinam os Artigos 114 e 115 da Resolução nº 

276/2010 (Regimento Interno vigente). Fez uso da palavra a 

vereadora Luzia Cristina Cortes Nogueira dizendo que está 

feliz em ver a finalização das obras no pronto socorro, 

convidou a todos para irem prestigiar a inauguração, pois o 

local está muito bonito. Disse que tiveram alguns problemas 

na realização da obra, entretanto essas questões foram 

resolvidas, parabenizou a secretaria pelo esforço colocado 

nesse projeto. Salientou que a gestão pública precisa fazer o 

possível para amparar a população no tema saúde. Fez uso da 

palavra o vereador Cinoê Duzo dizendo que esta Casa de leis 

votou dois projetos de aumento de salários, um aumento para 

os vereadores e um aumento para os secretários. Criticou esses 

aumentos, pois, para os servidores públicos municipais, o 

aumento foi de apenas 2%, por isso votou contra esses 

projetos. Fez uso da palavra o vereador Orivaldo Aparecido 

Magalhães dizendo que, no dia 9 de agosto, foi feita uma 

audiência pública aqui sobre o Projeto de Lei nº 72/2023, de 

sua autoria, que versa sobre a política municipal de proteção, 

conservação e recuperação do meio ambiente. Agradeceu a 

presença das vereadoras Lúcia Maria Tenório, Sônia Módena 

e Mara Choquetta. Salientou que a cidade está deixando de 

receber recursos do Estado para o meio ambiente por não ter 

uma lei própria. Pediu às comissões responsáveis que 

analisem rapidamente o projeto para que ele seja votado nesta 

Casa, pois Mogi Mirim já poderia estar recebendo recursos 

voltado ao meio ambiente e a cidade deve ser lembrada como 

um exemplo a ser seguido pelos cuidados com esse tema tão 

importante. Fez uso da palavra o vereador Tiago César Costa 

dizendo ter ficado decepcionado com o que viu nessa semana. 

Comentou que a família do Dr. Zarpão, um médico 

intensivista da cidade que morreu na luta contra a Covid-19, 
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viu uma placa em homenagem a ele no CEM, centro de 

especialidades médicas, de Mogi Mirim, porém dois dias 

depois a placa foi retirada, causando grande desconforto aos 

familiares e ferindo a imagem dele. Questionou os motivos 

que levaram alguns vereadores a votarem contra o 

requerimento que questionava a Prefeitura sobre isso, 

lamentando a situação. Destacou que entregou a denúncia ao 

promotor e ao conselho de ética sobre os áudios, denunciando 

várias pessoas por prevaricação. Fez uso da palavra o vereador 

Ademir Souza Floretti Junior elogiando uma matéria exposta 

no jornal O Impacto que ressaltou a homenagem, feita nesta 

Casa de leis, ao Lar Maria de Nazaré pelos seus 50 anos. 

Comentou que não argumentou sobre o projeto de ajuste do 

subsidio dos vereadores naquele momento, mas fará agora, 

salientou que o ajuste foi feito para o cargo de vereador e que 

já fazia doze anos que nenhum ajuste era realizado, ficando 

válido para a próxima legislatura, disse que não enxerga isso 

como legislar em causa própria, pois não sabe se será 

candidato na próxima eleição e, menos ainda, se será eleito. 

Destacou que faz jus ao que ganha, pois vem à Câmara com 

frequência e anda o dia todo pelas ruas, citou várias 

indicações nas quais os problemas foram sanados. Fez uso da 

palavra a vereadora Sônia Regina Rodrigues Módena dizendo 

que enviou emendas ao setor de hemodiálise, citando uma 

emenda de mais de R$ 100.000,00, porém, quando visitou o 

local, ele estava com rachaduras, necessitando de laudo da 

defesa civil. Comentou o setor mudou de lugar com a ajuda de 

sua emenda, apenas lamentando que em nenhum momento o 

seu nome foi citado, por outro lado parabenizou o Instituto 

pela rapidez com que a mudança foi feita. Parabenizou o 

vereador Magalhães pela audiência pública sobre o meio 

ambiente, reforçando a importância do projeto apresentado ser 

levado à frente. Criticou o Secretário do meio ambiente por 

limitar a sua visão acerca dessa temática. Finalizou dizendo 

que discutirá na próxima semana um assunto importante, 

afinal há coisas sob o segredo de justiça, ressaltou que 

reconhece o trabalho da guarda, porém a lei precisa ser 
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obedecida. Fez uso da palavra o vereador Marcos Paulo 

Cegatti dizendo que acha chato ter de responder falas aqui 

dentro. Comentou que o vereador Tiago o chamou de 

‘Marcosinóquio’. Expôs um áudio dele defendendo o 

pelourinho como patrimônio de liberdade, mostrando a 

contradição ao, posteriormente, fazer um requerimento 

pedindo audiência pública sobre o pelourinho e racismo. Disse 

que, na época, humilhava a vereadora Sônia e hoje passa pano 

para ela, comentou que ele foi eleito para vice-presidente de 

comissão em 2021/2022, então quer dizer ele comprou votos. 

Criticou a falta de atitude dele em uma determinada CPI, 

quando era presidente, não fazendo suas funções e colocando 

a culpa nos outros pelo não avanço dela. Finalizou se 

defendendo das acusações e chamando-o de mentiroso. Fez 

uso da palavra a vereadora Joelma Franco da Cunha dizendo 

que, há uma semana, houve uma invasão de quase 80 pessoas 

no Horto do Vergel, disse que é sabido que esses movimentos 

são muito bem orquestrados, possuindo líderes nacionais e 

comandantes conhecidos há décadas. Destacou que o 

município possui pessoas que querem terra e que estão numa 

lista para conseguir de forma honesta. Citou que o ato 

ocorrido, além de ser ilegal, está numa área de preservação 

ambiental. Comentou que o Governador de São Paulo está 

trabalhando na regulamentação dos títulos das terras. Pediu 

uma melhor posição do Prefeito no caso, citando que é no 

governo Paulo Silva em que ocorrem essas invasões. 

Salientou que há pessoas aguardando na lista do município, 

aguardando suas terras, então esses atos irregulares não 

podem ser normatizados. Citou um caso de invasão em área 

urbana na cidade de Campinas, lamentando a situação, 

reforçando que a legalidade deve ser observada aqui no 

município. Fez uso da palavra o vereador Dirceu da Silva 

Paulino agradecendo aos intérpretes de libras, pois eles têm 

recebido diversos elogios, relembrando que isso aconteceu 

durante a presidência da vereadora Sônia. Parabenizou os 

vereadores pelas verbas trazidas à cidade, salientando que, 

muitas vezes, são com elas que o governo consegue fazer o 
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que precisa ser feito. Comentou sobre os áudios que foram 

expostos na internet sobre a articulação política, citou que 

essa articulação ocorre em todas as Câmaras do País, uma vez 

que são regidas pelo mesmo sistema. Reforçou que isso não é 

ilegal e que o grupo foi feito apenas para fortalecer a base do 

Prefeito, e o poder executivo precisa de articulação para 

aprovar os bons projetos que viriam. Ressaltou que tornou 

público o grupo criado no início de mandato para todos, 

vereadores e população, dessa forma não há como haver 

distorção sobre os conteúdos. Como não havia mais oradores 

inscritos para falar em “Explicação Pessoal”, o Sr. Presidente 

determinou que fosse guardado um respeitoso MINUTO DE 

SILÊNCIO pelo passamento do senhor CLÓVIS DA SILVA 

LOPES, NEUZA DE OLIVEIRA BUENO DE TOLEDO, 

BEATRIZ FERREIRA DA SILVEIRA PEDREIRA. Nada 

mais a se tratar, o Sr. Presidente, Vereador Dirceu da Silva 

Paulino, agradeceu a presença de todos e, sob a proteção de 

Deus, encerrou os trabalhos da presente Sessão às 22h04, 

determinando a lavratura da presente ata, a qual, após achada 

conforme, discutida e aprovada, vai, a seguir, devidamente 

assinada. 

 


